

Schlierbach, 31. Januar 2024

Medienmitteilung

«Die Mitte Schlierbach» nominiert Marina Graber-Oester für eine weitere Amtszeit als Gemeindepräsidentin

An der Nominationsversammlung vom 30. Januar 2024 nominierte «Die Mitte Schlierbach» Marina Graber-Oester mit grossem Applaus für eine weitere Amtsperiode als Gemeindepräsidentin. Marina Graber ist 42 Jahre alt, verheiratet, Mutter von zwei schulpflichtigen Kindern und bereits seit 2020 als Gemeindepräsidentin für Schlierbach tätig. Beruflich ist Marina Graber Anwältin und Rechtsberaterin und bringt damit beste Voraussetzungen für das anspruchsvolle Amt als Gemeindepräsidentin mit.

Die Mitte Schlierbach freut sich, mit Marina Graber eine äusserst kompetente, dynamische und offene Kandidatin als Gemeindepräsidentin empfehlen zu können.

Eingabeschluss für die Gemeinderatswahlen ist der 4. März 2024. Die Wahlen finden am 28. April 2024 statt. Amtsantritt ist per 1. September 2024.

Sozialvorsteherin Marianne Steiger-Leuthard tritt nicht mehr zur Wiederwahl an

Bereits im letzten Herbst hat Marianne Steiger-Leuthard den Gemeinderat und die Ortspartei «Die Mitte Schlierbach» informiert, dass sie nach 12-jähriger Tätigkeit als Sozialvorsteherin nicht mehr zur Wiederwahl antreten wird. «Die Mitte Schlierbach» hat den Entschluss der Sozialvorsteherin mit Bedauern aber Verständnis zur Kenntnis genommen. Marianne Steiger hat mit ihrem Know-how und ihrer Erfahrung sowie ihrer kollegialen Art die Gemeinde in den letzten Jahren nachhaltig mitgeprägt. «Die Mitte Schlierbach» dankt Marianne Steiger für das grosse Engagement zum Wohle der Gemeinde und der Bevölkerung von Schlierbach.



[Marina Graber-Oester / Marianne Steiger-Leuthard]